

le97150.fr

#171

Mardi
Tuesday
9
Janvier
January
2018

 **SAINT MARTIN** • **SINT MAARTEN** 
VOTRE BI-HEBDO DE L'INFO • YOUR TWICE WEEKLY HERALD

Une rentrée des classes sans anicroches

Pendant les vacances des fêtes de fin d'année, un projet de boycott de la reprise des classes prenait naissance sur les réseaux sociaux. Des parents d'élèves en colère face aux rythmes scolaires désorganisés du fait des locaux encore non réparés, envisageaient en effet de ne pas envoyer leurs enfants à l'école. Un projet a priori mort dans l'œuf.



Les petits élèves de l'école maternelle Siméonne Trott vont pouvoir réintégrer leurs murs lundi prochain

La reprise des classes en ce début d'année 2018 s'est passée sans encombre majeur. Ayant eu vent du projet de boycott annoncé par des parents d'élèves, l'inspecteur d'académie en charge du primaire, Monsieur Boyé, se rendait tôt en cette matinée de lundi dans les différents établissements scolaires du premier degré pour faire le point. Il nous confirmait que la rentrée

s'était effectuée normalement et calmement, précisant toutefois « que la situation temporaire mise en place pour pallier le manque de locaux, était en voie de se débloquent partiellement ». Avec en l'occurrence l'annonce de la réouverture dès lundi prochain de l'école maternelle Siméonne Trott : « Cette école maternelle de Concordia a été restaurée et les élèves ainsi que les équipes

enseignantes vont pouvoir réintégrer ces locaux la semaine prochaine. Ce qui va permettre de désengorger les écoles Emile Cholsy et Evellina Halley qui ont accueilli depuis la rentrée du 6 novembre ces petits élèves », explique l'inspecteur d'Académie. Et d'ajouter : « Les parents doivent être encore un peu patients. Le rectorat déploie toute son énergie pour un retour à la normale le plus rapidement possible. Ceci étant, et dans la mesure où certaines écoles, comme l'école primaire Nina Duverly, ne rouvriront pas, il faut bien trouver des solutions d'accueil pour les quelque 250 élèves qui y étaient inscrits. Par ailleurs, nous restons dépendants des travaux de réparations réalisés par la Collectivité ».

PAS DE RETOURS MASSIFS D'EFFECTIFS

Et contrairement aux attentes et aux pronostics, il n'y a pas eu dans le primaire de retours massifs d'élèves qui avaient quitté l'île après le phénomène climatique. En revanche, sur la trentaine d'enseignants qui étaient toujours portés absents en fin d'année, environ la moitié a réintégré son poste.

Conscient des inconvénients à tous les niveaux procurés par ces partages de locaux et ces horaires aménagés, M. Boyé nous informait que d'autres pistes d'amélioration étaient à l'étude et devraient être mises en place dans un futur proche.

V.D.